
 

 

今後の公共施設の方向性について「市の考え方」 
各地区意見交換会 結果報告 

時間：18時 30分から 合計参加者 96 名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

〇平成 30年 11月 16 日（金） 

中筋公民館 参加者 15名 

 

〇平成 30年 11月 12 日（月） 

阿弥陀公民館 参加者 15名 

 
〇平成 30年 11月 19 日（月） 

曽根公民館 参加者 12名 

 

〇平成 30年 11月 21 日（水） 

米田公民館 参加者 10名 

 
〇平成 30年 11月 22 日（木） 

北浜公民館 参加者 12名 

 

〇平成 30年 11月 26 日（月） 

荒井公民館 参加者 10名 

 

 

 

 

 

 
〇平成 30年 11月 28 日（水） 

中央公民館兼伊保公民館 参加者 7名 

 

〇平成 30年 11月 30 日（金） 

高砂公民館 参加者 15名 

 



 

 

アンケート結果（回答者60名） 

１.おすまいの地区、性別、年齢を教えてください。 

 

地区                      性別 

  

年齢 

 

２．どのようにしてこの意見交換会を知りましたか。 
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４．「市の考え方」に基づき、今後の公共施設について統廃合を進めることについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．公共施設の統廃合をしない場合、どのような取組をすべきですか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

説明、内容とも理解
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民営化や民間との連携を強化する

利用料金（使用料）を引き上げる

公共施設以外の行政サービスを見直す



 

 

各地区意見交換会の主な意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


